

Aujourd'hui nous sommes le dimanche 16 juin de la 11ème semaine du temps ordinaire.

Je prends le temps de m'asseoir et de contempler ce qui m'entoure. Je me rends présent à la vie, aux mouvements, aux paroles qui m'environnent. Seigneur, tu viens me rejoindre en ce lieu, en ce temps et je trace sur mon front un signe de croix : Au nom du Père, et du Fils et du Saint Esprit, Amen.

Nous entrons en prière avec Grain de Sénevé, de GPS Trio.

La lecture de ce jour est tirée du chapitre 4 de l'Évangile selon saint Marc.

En ce temps-là, parlant à la foule, Jésus disait : « Il en est du règne de Dieu comme d'un homme qui jette en terre la semence : nuit et jour, qu'il dorme ou qu'il se lève, la semence germe et grandit, il ne sait comment. D'elle-même, la terre produit d'abord l'herbe, puis l'épi, enfin du blé plein l'épi. Et dès que le blé est mûr, il y met la faucille, puisque le temps de la moisson est arrivé. » Il disait encore : « À quoi allons-nous comparer le règne de Dieu ? Par quelle parabole pouvons-nous le représenter ? Il est comme une graine de moutarde : quand on la sème en terre, elle est la plus petite de toutes les semences. Mais quand on l'a semée, elle grandit et dépasse toutes les plantes potagères ; et elle étend de longues branches, si bien que les oiseaux du ciel peuvent faire leur nid à son ombre. » Par de nombreuses paraboles semblables, Jésus leur annonçait la Parole, dans la mesure où ils étaient capables de l'entendre. Il ne leur disait rien sans parabole, mais il expliquait tout à ses disciples en particulier.

Textes liturgiques © AELF, Paris

Point 1

Je contemple le paysage que l'évangile nous décrit aujourd'hui. Par l'imagination, je vois la semence jetée en terre pousser, fleurir, fructifier. J'admire la plante de moutarde porter sur ses longues branches tous les oiseaux du ciel et je rends grâce à Dieu pour la bonté de la création.

Point 2

Aujourd'hui, le règne de Dieu est présent, ne le voyez-vous pas ? Dans ma semaine, quels ont été les signes du royaume de Dieu présent autour de moi ? Je laisse remonter à ma mémoire ce que j'ai vécu de beau, ce qui a porté du fruit en moi et autour de moi.

Point 3

Je pense à tous les pasteurs, les catéchistes, les missionnaires, les porteurs d'Évangile. Qu'ils sachent transmettre une bonne nouvelle compréhensible pour les femmes et les hommes d'aujourd'hui. Et moi, est-ce que je sais parler de ma foi "dans la mesure où mes interlocuteurs sont capables de l'entendre" ?

J'écoute à nouveau ces paraboles, comme des paroles que mon cœur peut comprendre.

A la fin de ma prière, je rassemble les impressions, paroles, sentiments que j'ai reçus. J'en parle au Seigneur comme un ami parle à un ami. Je lui dis comment il est ma lumière, mon rempart. Comment il me fait grandir et porter du fruit.

Je vous salue Marie, pleine de grâce ;

Le Seigneur est avec vous.
Vous êtes bénie entre toutes les femmes
Et Jésus, le fruit de vos entrailles, est béni.
Sainte Marie, Mère de Dieu,
Priez pour nous pauvres pécheurs,
Maintenant et à l'heure de notre mort.
Amen